
新しい通学班での登校が始まっています

３月１４日（月）の５時間目に、通学班会議が行われました。通学班会議では、今年度
の反省を話し合いました。また、新１年生を含めた新しい通学班名簿を作成し、新班長と
新副班長を決めました。来年度入る１年生に通学班からの手紙も書きました。その後、校
庭に出て新しい通学班で整列し、新しい班長を先頭に下校しました。現６年生は班の後か
ら登校班の様子を指導する役になります。
１５日(火)の朝から新しい通学班での登校が始まっています。最初は慣れずに大変なこ

ともあると思いますので、家の方からのご支援もお願いできればと思います。

通学班会議の様子 新しい班長を先頭に下校

通学路危険箇所の抽出ではお世話になりました

通学路危険箇所の抽出をお願いしたところ、たくさんの場所をご指摘いただきありがと
うございました。中には言葉だけでなく、写真や地図も添付していただき、大変分かりや
すかったです。保護者の方からご指摘していただいた危険箇所については、市の危機管理
課や教育委員会、土木事務所等と情報を共有し改善を図れるようにしていきたいと思いま
す。また、今回提出されなかった場所でも、お気づきの箇所があれば学校まで連絡してい
ただけると助かります。よろしくお願いいたします。

もうすぐ卒業式

早いもので来週の木曜日は卒業式です。今年度も残念な
がらコロナの関係で在校生の参加はありません。その代わ
りに在校生が育てている花が、卒業式当日体育館や通路に
飾られます。今、朝登校時や休み時間に花に一生懸命水や
りをする在校生の姿が見られます。卒業式には参加できま
せんが、育てた花を通して在校生の気持ちが卒業生に届く
といいですね。

碓 東 小 通 信碓 東 小 通 信
安中市立碓東小学校 令和４年３月15日 NO.36 文 責 ： 峰 岸


